



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

En el Centro Universitario Regional Zona Atlántica de la Universidad Nacional del Comahue (CURZA), existen diversos proyectos de investigación y de tesis que se realizan teniendo en cuenta temáticas que hacen a la realidad local y regional, lo que constituye un aporte tangible de la Universidad a nuestro medio.

En ese sentido, la tesis de Maestría en Administración Pública de la licenciado Mabel Alvarez "Análisis de las capacidades institucionales del Municipio de la ciudad de Viedma y su adecuación a los desafíos del Desarrollo Local 2002" parte de un concepto amplio de gestión municipal, que incluye aspectos cualitativos referidos a los estilos y funciones que asumen los gobernantes locales, respondiendo a las atribuciones que tienen y a los nuevos desafíos que se le presentan.

Poder adaptarse a los cambios contextuales requiere pasar de la "administración municipal" al "gobierno local", uo según indica la CEPAL (1993) se caracteriza por contar con mayor autonomía, capacidad y atribuciones.

Este trabajo de investigación se centra en las capacidades de gestión del Municipio de la ciudad de Viedma, en función de uno de los desafíos a los que se enfrenta el Desarrollo Local.

Como objetivo general se ha propuesto conocer las capacidades institucionales del Municipio viedmense para hacer frente al desafío del Desarrollo Local. Entre los objetivos específicos se ha propuesto describir las capacidades institucionales del Municipio de la ciudad de Viedma, describir las orientaciones sobre los cuales se proyecta el Desarrollo Local en la ciudad e indagar si las capacidades institucionales identificadas con anterioridad se adaptan a las orientaciones que plantea el Desarrollo Local.

La investigación intentará aportar por un lado, lineamientos que produzcan innovaciones en la gestión involucrando tanto a la administración municipal como a las modalidades de articulación de ésta con la sociedad civil, aspecto requerido ante los cambios producidos en el entorno político, económico y social; y por otro, colaborar en la revalorización del gobierno local como agente promotor del desarrollo económico y social de la sociedad, potenciando sinergias en el mapa de actores locales. También se pretende



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

contribuir al involucramiento del Centro Universitario Regional, como actor partícipe en el sistema de acción local, intentando aportar una visión integradora de las estrategias y acciones que se vinculan al desarrollo local, además de enriquecer aquellos lineamientos que actualmente se presentan como directrices generales que se constituyan en una imagen-objetivo para futuras investigaciones.

Por todo ello.

COAUTORES: Eduardo Mario Chironi, Guillermo Wood



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social la tesis para la Maestría en Administración Pública realizada por la licenciada Mabel Alvarez denominada: "Análisis de las capacidades institucionales del Municipio de la ciudad de Viedma y su adecuación a los desafíos del Desarrollo Local 2002", presentada en el Centro Universitario Zona Atlántica de la Universidad Nacional del Comahue.

Artículo 2°.- De forma.